
Réunion de bureau du vendredi 10 novembre 2023 

Club Cyclotouriste les Bleuets. 

 

Présents : 

 

M Dominique REGNAULT Président 

M Jean Pierre MENUGE Vice président et responsable bonneterie 

Mme Francine DUGROSPREZ Secrétaire 

Mme Nelly RECOLET Secrétaire adjointe 

M Pierre RECOLET Trésorier 

Mme Catherine REGNAULT Trésorière adjointe et gestion informatique 

M Alain COMONT Délégué à la communication 

Mr Gérard BAYARD Responsable parcours 

M Xavier BERENGER 

 

 

 

QUESTIONS A L’ORDRE DU JOUR  Début 19h15 

 

Dominique commence par nous faire part des remerciements d’Etienne 

TAVERNIER, licencié du club, qui a été trés touché par la présence de membres du 

bureau à l’enterrement, mi septembre, de sa compagne Danièle. 

 

APPROBATION DU COMPTE RENDU DE LA REUNION  DU 22 SEPTEMBRE 2023 

 

Le compte rendu est approuvé, à l’unanimité. 

 

POINT SUR LES EVENEMENTS PASSES 

 

- PARIS-CHAUNY-MARGNY : Le samedi 23 septembre. 

Comme l’année dernière, nous avons participé à cet évènement. Nous avons 

effectué une randonnée de 25 km, au départ de MARGNY LES 

COMPIEGNE. Celle ci était ouverte à tous. Nous avons eu 22 participants 

dont 19 licenciés. 

Pour 2024, nous envisageons de renouveler notre participation avec, en plus, 

la tenue d’un stand, dans le même principe que le forum des associations de 

COMPIEGNE. 

 

- La 3A : Le samedi 30 septembre. 

Cette randonnée faite annuellement n’a été ouverte, cette année, qu’aux 

membres du club. Nous étions 14 roulants. Pierre a assuré la logistique et nous 

a rejoint le midi pour le pique nique. 

 

- La CPA (Convention Pré Accueil)  : 

Il avait été décidé, pour cette année, de refaire une CPA. Celle-ci étalait les 8 



sorties proposées du 7 octobre au 11 novembre 2023. Toutes n’ont pas été 

effectuées pour cause de pluie. Nous avons toutefois vu l’adhésion de 3 

nouveaux licenciés, Cédric DOLLE de JAUX, Dominique DROCOURT de 

MARGNY LES COMPIEGNE et Matthieu THOBOIS de VENETTE. 

 

- Mobilités douces : Le dimanche 1er octobre. 

Pour cette première, dans le centre ville de Compiègne, nous y avons tenu un 

stand de 10h à 17h. 

Nous avons organisé trois sorties vélo encadrées (à 11h, 13h et 15h), ouvertes 

à tous, de 8 km, avec commentaires sur les monuments. A 11h, 2 personnes 

accompagnées de Catherine et Jean Claude. A 13h, 2 personnes accompagnées 

par Catherine, Derya et Corine. A 15h, 19 personnes, sortie encadrée par 

Catherine, Derya, Corine et Jean Claude. Merci à eux. 

Les souhaits pour l’année prochaine, que les stands soit moins diversifiés 

(juste 2 stands rue Solférino où nous étions) et une meilleure “signalisation” 

(certains ont cherché après nous pour les sorties vélo). 

 

EVENEMENTS A VENIR 

 

-  Dernière CPA: 11 novembre. 
 

- L’Assemblée générale du CODEP : Le dimanche 12 novembre. 

Celle ci se tiendra à BAILLEVAL, à 9 heures, puis restaurant le midi à 

CAUFFRY. 

3 membres du bureau y participeront, Dominique, Catherine et Gérard. 

 

- L’Assemblée générale de notre club : Le dimanche 3 décembre. 

Dominique nous fait un point sur le nombre d’adhérents actuels. Nous sommes 

49 licenciés et 5 cotisants soit, au total, 54 personnes. 

A ce jour, 40 personnes ont répondu qu’elles seront présentes à l’Assemblée 

générale et 33 pour le repas (proposé aux conjoints également). 

Dominique doit lancer les invitations auprès des mairies, l’Osarc, le CODEP et 

la conseillère départementale. 

 

Il sera présenté, comme tous les ans, le rapport moral et le rapport d’activité 

par le président, le bilan financier 2023 et le prévisionnel 2024, par Pierre. 

 

Comme tous les ans, 3 membres du Comité Directeur doivent être renouvelés. 

Cette année, c’est Nelly, Francine et Gérard BAYARD qui sont concernés. 

Seules Nelly et Francine se représentent. 

Alain COMONT quitte également le bureau. Les 2 demeurent toutefois 

licenciés au sein du club. 

Nous sommes donc à la recherche de 2 nouveaux membres pour avoir un 

bureau complet de 9 personnes, candidatures à proposer auprès de Dominique. 

 



Au cours de cette réunion, il sera présenté (par Jean Pierre et Catherine) le 

projet de voyage des 3 jours, à la Pentecôte, à ST QUENTIN. Egalement la 

projection d’un diaporama sur l’équipement de son vélo (obligations et 

amendes en cas de non respect),  comment bien circuler à vélo en toute 

sécurité (les gestes à connaitre), présenté par Jean Pierre. 

Il a été également demandé une présentation des membres du bureau à la fin 

de l’AG. 

 

Il est prévu, un pot d’accueil, à 8h30, café, thé, chouquettes, mini 

viennoiseries. Francine et Nelly s’occupe de la mise en place. 

Jean Pierre veillera à l’émargement des personnes présentes et en profitera 

pour remettre les tenues du club aux licenciés lui ayant passé commande. 

 

A la fin de l’AG, pendant que Pierre et Nelly se chargeront de préparer 

l’apéritif (kir et divers salés), Dominique récupèrera les différents documents 

pour le renouvellement des licences. Catherine prendra les règlements pour le 

restaurant du midi (32 euros pour les licenciés, le club prenant en charge 5 

euros), ainsi que l’acompte de 30 euros pour le voyage de la Pentecôte. 

 

Nous nous rendrons ensuite à restaurant l’Anexe à LE MEUX, pour 13 heures. 

 

- Le Téléthon : le samedi 9 décembre. 

Nous décidons, cette année, d’organiser une sortie vélo, d’environ 20 km, 

payante pour tous (3euros), au départ de JAUX, vers 14h,  ainsi que la vente 

de vin chaud, chocolat, café et crêpes dont la totalité de la recette sera reversée 

à la mairie de JAUX au profit du Téléthon. 

Dominique voit avec la commune de JAUX pour avoir les 2 chalets installés 

sur la place et Catherine s’occupe de faire un flyer qui sera remis aux mairies. 

 

- La galette : le dimanche 21 janvier 2024. 

En vue de notre après-midi galette, Catherine s’occupe de préparer 3 

diaporamas. 

Début janvier, j’enverrai un message d’invitation à tous nos adhérents. 

 

 

QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 

 

- Dominique nous communique le calendrier 2024 des randonnées prévues dans 

les différents clubs autour de nous : 

 

04.02 : PONTPOINT  18.02 : LA NEUVILLE EN HEZ 

24.03 : SACY LE GRAND 07.04 : VILLERS ST PAUL 

13.04 : CLERMONT   14.04 : BAILLEVAL  

01.05 : CHOISY AU BAC  05.05 : BARON   

02.06 : JAUX    09.06 : PCCT (COMPIEGNE)  



30.06 : FLEURINES   30.06 : MERY LA BATAILLE 

08.09 : VERBERIE   15.09 : PONTPOINT  

06.10 : VERNEUIL EN HALATTE 13.10 : BETHISY  

 

Les dates, pour 2024, des activités de notre club et des réunions du comité directeur 

sont données dans le procés verbal de notre assemblée générale du 3 décembre 2023. 

 

- La question est posée, pour 2024, réorganisons nous une soirée dansante 

comme celle de 2022 ? Nous verrons lors d’une prochaine réunion avec les 

nouveaux membres du bureau. 

Une option a été posée sur la salle d’ARMANCOURT, pour la date du 9 

novembre 2024. 
 

-  Le séjour: 

 

Jean-Pierre nous présente le séjour actualisé. 

Ayant reçu le devis de l’hébergement, il faut prévoir un budget prévisionnel 

afin de définir le coût de la participation. 

 

Jean-Pierre nous informe que le logo de diffu sport a changé. 

 

Didier Corbeau, ancien licencié du club, souhaite donner ou vendre des articles de 

vélo. Jean Pierre va le contacter afin de voir ce qu’il propose. 

 

Pour faciliter la comptabilité, Pierre souhaite que le prix des vêtements soit indiqué 

sur ceux-ci afin que les personnes fassent un virement du montant exact (avec les 

centimes). 

 

 

Fin de réunion 22h30. 

 

Il est prévu pour la prochaine réunion, du vendredi 26 janvier 2024, que le club offre 

les pizzas et que Pierre apporte un sucré. 

 

La Secrétaire du Club         Le Président 

Francine DUGROSPREZ            Dominique REGNAULT 
 

 

 

 

 

 

 

 


